

# Toboganes de diseño: Tigerplay e HIMACS ponen la diversión en el diseño de parques infantiles seguros y duraderos

Las formas en que HIMACS puede elevar un diseño son numerosas, al igual que las maneras en que puede aportar diversión a un proyecto. Tal como han descubierto los expertos en áreas de juegos de Tigerplay, el material también es ideal para diseñar toboganes que ofrecen la misma diversión al bajar que al subir.

Las propiedades que convierten al Solid Surface en la opción perfecta para este tipo de aplicaciones son amplias: resistente, pero termoformable para adoptar cualquier forma; cálido y sedoso al tacto, pero robusto y duradero; higiénico, fácil de mantener... y reparable cuando es necesario. Por todo ello, cuando se trata de jugar de forma espontánea y sin normas, la preocupación por ceras, rotuladores, pinturas u otros derrames no existe: HIMACS puede recuperar fácilmente su aspecto original.

En cualquier proyecto, sus piezas se unen para ofrecer un acabado continuo, elegante y no poroso, sin lugares donde pueda acumularse suciedad ni superficies rugosas donde los niños puedan hacerse daño. El material es, además, una opción segura por ser totalmente libre de sílice y de compuestos orgánicos volátiles (COV).

Tigerplay diseña áreas recreativas para una amplia variedad de entornos, desde colegios y barcos, hasta hospitales y viviendas particulares. "La personalización de nuestro trabajo implica que cada proyecto presente consideraciones específicas de accesibilidad, distribución y materiales", explica Gary Morrison, Director General de Tigerplay. "La sostenibilidad es un pilar de nuestra filosofía, y trabajamos siguiendo las normas británicas y europeas para garantizar que nuestros espacios sean seguros y divertidos. La innovación en el diseño es esencial para crear equipamientos que entusiasmen y desafíen a los niños, pero también nos esforzamos en crear entornos que inspiren a los adultos".

HIMACS se encuentra en muchas de las instalaciones más creativas y encantadoras de Tigerplay, desde un singular submarino amarillo inspirado en los Beatles hasta otros elementos, como la señalética, aunque su aplicación más habitual es en los toboganes. ¿Y a quién no le gusta un tobogán? Incluso en la edad adulta, la emoción de subir y deslizarse sigue despertando sonrisas... aunque sea disfrutando de la diversión de los niños.

¿Por qué HIMACS? "Nos enorgullece que nuestros espacios de juego estén pensados para durar, y buscamos que cada proyecto tenga un efecto espectacular. El acabado suave y uniforme de HIMACS realza el aspecto y la experiencia de

nuestras instalaciones", comenta Gary. "Tiene un tacto elegante y suave, adopta cualquier forma y ofrece una gran durabilidad, algo crucial en áreas de juego con mucho uso".

Para Tigerplay no solo son importantes los altos estándares estéticos y de rendimiento; la sostenibilidad también es clave. "El hecho de que HIMACS, en ciertos colores, incorpore contenido certificado por SCS, tenga un bajo impacto ambiental durante su fabricación y pueda repararse o reutilizarse al final de su vida útil es fundamental para nosotros. Además, cumple rigurosos estándares de calidad del aire interior, certificados por organizaciones como Greenguard", añade Gary.

#### SELECCIÓN DE PROYECTOS DE TIGERPLAY CON TOBOGANES EN HIMACS:

<u>Sala de juegos en una vivienda particular – St John's Wood, Londres</u>

Esta elegante sala de juegos ha sido cuidadosamente diseñada para crear un espacio donde toda la familia pueda relajarse, jugar y conectar. En el centro se alza una casita de madera de diseño exquisito, equipada con elementos de escalada, un rincón de experiencias sensoriales y un tobogán de HIMACS.





<u>Sala de juegos en una vivienda particular – Newcastle</u>

Esta estructura de madera, diseñada a medida, introduce alegres toques de color sin renunciar a la estética natural y cálida de la madera. En el nivel superior, los obstáculos del parque fomentan el juego activo y la exploración, mientras que el elegante tobogán de HIMACS ofrece una forma divertida y fluida de volver a bajar.





#### Blue Diamond, Cadbury Garden Centre - North Somerset

Un entorno multisensorial envolvente y encantador, diseñado para niños de todas las edades hasta los ocho años. Este espacio de juego personalizado, denominado "The Treehouse", se divide en tres zonas y combina creatividad, funcionalidad y sostenibilidad. Para los visitantes de tres a cinco años, el área está cuidadosamente planificada para estimular la exploración independiente, con diferentes rutas para trepar, deslizarse y gatear; todo ello para favorecer tanto la motricidad gruesa como la confianza mediante el juego libre. Para este proyecto, HIMACS se ha utilizado en los toboganes y se han fabricado en dos tamaños y colores diferentes.





#### Clara's Corner, The Walled Garden - West Wycombe

Este espacio de juego se diseñó para despertar la imaginación y el asombro, con toboganes, muros de escalada y paneles de actividades y elementos sensoriales realizados en HIMACS y distribuidos en dos niveles. Los niños pueden recorrer, subir,

bajar y rodear la estructura, que se curva y se extiende por todo el recinto. La paleta natural, el pavimento impreso digitalmente y los murales gráficos contribuyen a una experiencia inmersiva para toda la familia.



Más información e imágenes disponibles de cada proyecto.

#### INFORMACIÓN DEL PROYECTO

**Proyecto:** Áreas de juego diseñadas por <u>Tigerplay</u>

Ubicaciones: Londres, Newcastle, North Somerset, West Wycombe (Reino Unido)

Fabricación de toboganes: Tigerplay | www.tigerplay.co.uk | @tigerplayuk

Proveedor de HIMACS: <u>James Latham</u>

Material: HIMACS S006 Arctic White y HIMACS S212 Light Green

@himacseurope

Piezas ejecutadas con HIMACS: Toboganes

Fotografía: Jon Aaron Green

**HIMACS** 

The shape of your ideas

www.lxhausys.com/eu/himacs

HIMACS es un material Solid Surface que puede ser moldeado con cualquier forma. Extensamente utilizado para aplicaciones de arquitectura e interiores, como el revestimiento de fachadas de alta calidad y espectacular diseño, así como cocinas, baños, muebles, proyectos comerciales, residenciales y espacios públicos. Está compuesto de acrílico, minerales y pigmentos naturales que se unen para proporcionar una superficie lisa, no porosa y visualmente perfecta que cumple los más altos estándares estéticos, de fabricación, funcionalidad e higiene, ofreciendo múltiples ventajas frente a materiales convencionales.

HIMACS proporciona un sinfín de posibilidades para el revestimiento de superficies e inspira a mentes creativas de todo el mundo. **Zaha Hadid, Jean Nouvel, Rafael Moneo, Marcel Wanders y David Chipperfield**, entre otros, han llevado a cabo espectaculares proyectos utilizando HIMACS.

Siempre a la vanguardia en innovación, LX Hausys hizo historia en el sector de los Solid Surfaces con la introducción de **HIMACS Ultra-Thermoforming**, una fórmula pionera que lleva los límites del moldeado a nuevos niveles, con una capacidad de termoformado un 30% mayor. Además, **HIMACS Intense Ultra** supone un revolucionario avance que combina las cualidades de **Intense Colour Technology** y **Ultra-Thermoforming**.

Para potenciar los beneficios de trabajar con HIMACS, ahora el icónico **HIMACS Alpine White**, junto con una amplia selección de colores, cuenta con **contenido reciclado certificado por SCS**, ofreciendo un producto aún más sostenible

HIMACS se fabrica utilizando una tecnología de nueva generación, llamado "**curado térmico**". La temperatura alcanzada durante el proceso de fabricación diferencia a HIMACS de otros Solid Surfaces y le aporta una mayor densidad, homogeneidad y durabilidad, con una mejor resistencia y un proceso superior de termoformado.

En cuanto a la higiene, HIMACS no absorbe la humedad, es altamente resistente a las manchas, fácil de limpiar, mantener y reparar. HIMACS está compuesto por materiales de primera calidad, lo que garantiza una superficie libre de sustancias nocivas como sílice, formaldehído, emisiones de COV y nanopartículas. Priorizando la salud y la seguridad, HIMACS ofrece tranquilidad para cualquier entorno.

Innumerables certificados reconocidos internacionalmente atestiguan la calidad de HIMACS en términos de compromiso ecológico, higiene y resistencia al fuego, siendo el primer Solid Surface del mercado en recibir el certificado oficial de **Homologación Técnica Europea (ETA) para fachadas** para el color Alpine White S728.

HIMACS ofrece una garantía de 15 años para los productos fabricados por HIMACS Quality Club.

Para obtener más información, visite nuestra web y nuestra área de prensa.

Let's connect!













**HIMACS** está diseñado y producido por **LX Hausys (anteriormente LG Hausys)**, líder mundial del sector de la tecnología que pertenece al Grupo LX Holdings Corp.